

## BACKYARD TRIBE



Von Kenia, Mozambique, der Elfenbeinküste, über Rumänien und nach Deutschland. Vom jamaikanischen Roots Reggae bis zum afrikanischen Dombolo und Salsa. Musik in der sich jeder wiederfindet, Musik die von Herzen kommt und dich zum tanzen bringt.

Die Texte sind geprägt von der Spirituellen Reise zu sich selbst, zu Gott und somit zur Welt als ein Ganzes. So spiegeln sich soziale Kritik, Wünsche nach Liebe und Träume aus der Kindheit in der vor Lebensfreude sprühenden Tanzmusik von the BACKYARD TRIBE

Die Wurzeln der 8-köpfigen Ulmer Reggae Band the BACKYARD TRIBE erstrecken sich aus den Hinterhöfen der Welt. So unterschiedlich ist auch die musikalische Vergangenheit der einzelnen Bandmitglieder. Doch verbindet sie alle der Einfluss groovender Rhythmen aus aller Welt, wobei das größte Vorbild afrikanischer Rhythmik und dem Reggae entspringt.

Daher ist die Band bei ihren Liveauftritten immer für eine Überraschung gut. Gastauftritte befreundeter Musiker und Tänzer sind keine Seltenheit